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（１）令和４年度事業報告（スポーツ推進のまとめ）について：公開

（２）大沼陸上競技場リニューアル整備について：公開

社会教育部長　　　　　　　　　　　　　小谷　啓敏
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スポーツ推進課スポーツ施設担当主幹　　近藤　達也 
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審議事項

（１）令和５年度　春日部市民体育祭（案）について：公開

・第３５回春日部大凧マラソン大会パンフレット

・令和５年度第１回春日部市スポーツ推進審議会　会議資料

・春日部市スポーツ推進審議会条例
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・令和５年度スポーツ春日部
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（６－２）

い旨、報告。

　【開会宣言】

　【会長が議長となる旨を説明】

新任委員に、就任のあいさつを求める。

　【新任委員あいさつ】

新任事務局職員に、着任のあいさつを求める。

　【新任事務局職員あいさつ】

審議事項（１）令和５年度　春日部市民体育祭（案）について事務局

に説明を求める。

会議資料に基づき、（１）について説明。

事務局からの説明について、委員に意見を求める。

感染症対策については、コロナ禍前の体制に戻るのか。個人的な意見

としては、感染症対策について、開催趣旨に記載したうえでの開催が

好ましいと考えている。感染症対策の考え方について、昨年度との相

違点を確認したい。

新型コロナが５類に移行したが、基本的な感染対策は実施したうえで

、地域コミュニティの推進、相互の親睦と交流を図れるよう、地区の

実情を踏まえたうえで市民体育祭におけるスポーツ、レクリエーショ

ンの実施を考えている。

本会議の意見をもとに、今後、市民体育祭実行委員会で協議され、市

民体育祭が開催されることになる。

他の委員にも意見を求める。

委員

議長

事務局

　【あいさつ】

発言内容　・　決定事項

事務局

事務局

会長

会長

議長

事務局

会長

事務局

発　言　者

委員

事務局

会議が成立している旨、会議事項が全て公開となる旨、傍聴人はいな

議長



（６－３）

参加者からも、感染症対策の実施について要望はあると考えている。

市民体育祭の趣旨に、感染対策についても記載することが好ましいと

考える。記載することにより、感染が再拡大した場合などに、柔軟な

対応が可能となる。

大会予算にも影響するため、可能な範囲で感染対策を実施する旨の

記載が好ましいと考える。

わかりやすく、目に見える部分に、感染対策について記載することが

好ましいと考える。

最近開催されているスポーツ大会においても、感染症対策は実施して

いる。感染症対策について記載したうえで、市民体育祭を開催するこ

とが良いと思う。

本会議で決定した内容についての、決定後の取扱いについて伺いたい。

本会議での意見は市民体育祭実行委員会において、どのような扱いと

なるのか。強制力を伴うものなのか。

市民体育祭の基本的な考え方について、意見を伺うこととなる。最終

的な開催可否などについては、市民体育祭実行委員会において判断す

ることとなる。

地域コミュニティの推進は必要だと考えている。市民体育祭実行委員

会において開催などについて最終判断するということであれば、本審

議会としては、市民体育祭の趣旨に感染症対策について記載すること

を意見としてまとめたいと考えるが、委員の考えを伺いたい。

趣旨への記載が良いと考える。

国により、マスクの着用については個人判断との方針も定められてい

る。強制するような印象を与えない記載が良い。

３つの趣旨全てにかかるように、強制するような印象を与えない表現で

感染症対策について記載してはどうか。記載内容については、議長に

一任いただくことでよいか。

委員

委員

発　言　者

委員

委員

委員

委員

委員

発言内容　・　決定事項

議長

議長

事務局

議長



（６－４）

審議事項（１）について、委員に承認を求める。

　【全員賛成、詳細については議長一任とする】

審議事項（１）について、承認されたことを報告。

報告事項（１）について、事務局に説明を求める。

会議資料に基づき、報告事項（１）について説明。

事務局からの説明について、委員に意見を求める。

様々な事業を実施していることが理解できた、実績についてアピール

してはどうか。

工夫したこと、大変だったこと、改善すべきことがあれば、報告を願い

たい。

新型コロナウイルスの感染対策を契機として、施設管理や事業実施など

のルールについて見直しを行い、改善を実施した。

業務改善について、今後も引き続き取り組んでいただきたい。

報告事項（２）について、事務局に説明を求める。

会議資料に基づき、報告事項（２）について説明。

事務局からの説明について、委員に意見を求める。

大沼陸上競技場のリニューアル整備については期待している。総合

体育施設の整備も実施すると思うが、住み分けなども考慮して、

適切に整備してほしい。大沼の具体的な整備内容が決定していれば

説明していただきたい。

令和５年度は現地測量業務委託及び実施設計業務委託を実施すること

となり、今後検証し、詳細を決定していく。

事務局

委員

議長

委員

事務局

議長

議長

議長

委員

発　言　者

議長

事務局

事務局

議長

議長

発言内容　・　決定事項

議長
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総合体育施設の整備については時間がかかると聞いている。大沼陸上

競技場については先行してリニューアルを実施することとなると思う

が、担当の考え方があったうえで、市の方針を決めていくことになる

と思う。担当としての考えや意気込みなどがあれば、説明していただ

きたい。

小学校の記録会などを市外で開催している事は課題と考えている。

一方で、公認の競技場となると求められる基準が高いという認識も

ある。

担当として、課題を認識し解決したいと考えていることは、喜ばしく

思う。当審議会や関連団体などとも協力しつつ、整備をすすめて欲し

い。

審議会、関連団体および利用者と協議しながら、整備をすすめていく。

整備については、グラウンドのみに限るのか、関連施設についても整

備するのか。小中学生の大会が行える施設になると良いと思う。現状、

小中学校の大会はどこで実施しているのか。

中学校は野田で実施している、小学校は各ブロックに分かれ小学校に

おいて実施している。

総合体育施設の整備もあり、時間はかかると思うが、どちらも取り組

んでいただきたい。

実現可能な範囲を見極め、費用対効果も考え確実に実施していただき

たい。

庁内で話し合う際には、本審議会での意見も踏まえて検討していただ

きたい。

大沼陸上競技場の、競技場部分の範囲は変更するのか。

現況の範囲を想定しているが、必要に応じ変更についても検討する。事務局

委員

議長

議長

委員

議長

事務局

議長

事務局

委員

委員

発　言　者 発言内容　・　決定事項



（６－６）

現在の範囲は狭いような印象をうける。

現在の範囲で対応可能なのか、測量も含め計画をしていく。

資料に基づき、第３５回大凧マラソン大会の結果について報告。

第２回の審議会ついて、１１月開催予定である事を報告。

　【閉会宣言】事務局

発言内容　・　決定事項

事務局

委員

事務局

議長 ほかに、事務局からあれば、報告していただきたい。

発　言　者

議長 本日の議事がすべて終了したことを報告。

事務局

　　　　令和５年６月６日

署名者の職・氏名 春日部市スポーツ推進審議会　会長　　佐久間　清　

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。


